

佐賀新聞 2009(平成21)年8月29日(土) 県内文化欄 文化時評

9

さが文化

2009年(平成21年)8月29日(土曜日)

美術

野中 耕介

県立博物館・美術館は毎年夏、各大学から学芸実習生(大学3、4年生)を受け入れる。今年も7月上旬の2週間末に、19名の実習生が当館で学んだ。実習内容は各分野の講義の取り扱いと展示、ワークショップの補佐等多岐にわたる。それらの講師、指導はもちらうとん、私たち学芸員がつとめる。私の担当は近現代美術だが、今年は担当分野の講義に加え、少々大胆な試みとして、「文章・美術評論」について論じ合っている。

文なのともかく、大学でも「(自身のあらゆる感性を発動させ)自由に文章を書く」という体験、さらに評論について学ぶという機会は皆無であろう。講義は実習生それぞれの自作の文章を発表してもうまい、それらについて金員で感想を語り合う(批評し合う)かたちにした。

文なのともかく、大学でも「(自身のあらゆる感性を発動させ)自由に文章を書く」という体験、さらに評論について学ぶという機会は皆無であろう。講義は実習生それぞれの自作の文章を発表してもうまい、それらについて金員で感想を語り合う(批評し合う)かたちにした。

文なのともかく、大学でも「(自身のあらゆる感性を発動させ)自由に文章を書く」という体験、さらに評論について学ぶという機会は皆無であろう。講義は実習生それぞれの自作の文章を発表してもうまい、それらについて金員で感想を語り合う(批評し合う)かたちにした。

県内文化

「ことばには力がある

文 | 化 | 時 | 評
2009

今回の私の講義は、無限の未来に向かう学生たちに、まず、そうした書くことの原点とそこに潜む昂奮(こうふん)と感動を伝え、「ことばには力がある」とこれは実習の合間に、同僚が実習生に向かって語った一言である。然(しか)り。ある。私の拙(づた)ない講義よりもよほど力強く、本質をいい当てる見事な「ことば」である。

講義では美術評論に(県立美術館学芸員)